



桜の便りが聞かれるようになりました。学生の会計年度任用職員の皆さんは、初めての臨床現場での勤務で不安なこともあると思いますが、いかがお過ごしですか。この NEWS LETTER つむぎを通して看護部と皆さんをつないで、様々な情報を発信していきたいと思います。これからもよろしくお願ひします。

◇ 新年度がスタートしました

4月1日付で原朋子看護部長が就任しました。また81名の看護職員が入職しました。新体制でのスタートになります。今年も「やさしい看護」を実践していきます。

当院を勤務先に選んで頂きありがとうございます。水色のスクラブを着て笑顔で働く姿は私たちも笑顔にしてくれます。実習とは異なる状況で戸惑うこともあるかと思いますが、遠慮なく聞いて確認しながら働いてください。さいたま市立病院には皆さんの力が必要です。勤務を通して看護の力を感じていただければと思います。

感謝



原 朋子看護部長

◇ つむぎプロジェクトより

看護部では看護師がいきいきと働き続けられる職場環境を目指し、看護部働き方改革プロジェクト「つむぎプロジェクト」が活動しています。

3月から学生の会計年度任用職員の勤務が開始となり、臨床現場の看護スタッフから「不安が強くナースコールが多い患者さんのそばに寄り添ってくれた」「排泄ケアの時間が短縮できた」「物品の補充をしてくれるので業務がスムーズになった」など好意的な意見が多く聞かれています。皆さんが看護業務をサポートしてくれることが、患者さんに安全で質の高いケアの提供につながります。これからも患者ファーストの精神で、楽しく働き続けられる職場環境を整えていきたいと思ひます。

ありがとう

◇ 研修情報

看護部院内研修が決まり次第お伝えします。



◇ お知らせ

学生さんの「シフト希望」「連絡方法」など運用が変更になりました。不明なことは病棟看護師長に確認してください。「看護学生相談窓口」を設置しました。学業と看護業務での困りごと、臨床現場での疑問などなんでもかまいません。何か気になる、不安なことがあるなど相談したいことがありましたら E-mail でご連絡ください。

連絡先 E-mail hep15-w1c1@city.saitama.lg.jp 看護学生担当:安西